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DELIBERAZIONE N°50035/2012
Mozione sulla sicurezza dell 'attraversamento pedonale l

Conad

Consiglio di Quartiere 5

Qi

DA TRASMETTERE A:

X Albo Pretorio C. di Q5

ADUNANZA DEL 11/07/2012

X Segreteria Servizio Quartieri

X Preso Consiglio Comunale

X Segreteria Generale

X Direzione Mobilità

Presiede il Consiglio il Vicepresidente del Q.5 Federico Perugini , svolgono le funzioni di Segretario la P.O.
Assistenza Attività istituzionale Quartiere 4 A. Lastrucci in sostituzione della P.O. Assistenza Attività
Istituzionale Q. 5 A. Cianchi. _
Intervengono a supporto della seduta le dipendenti della P.O. Assistenza Attività Istituzionale Q. 5 P.
Ceccherini e C. Cosi.

Sono nominati scrutatori i consiglieri Semplici, Castelnuovo Tedesco e Balli.

Sono presenti inizialmente in aula n. 17 consiglieri

Consigliere Presente Presente Assente
-; orario di arrivo

ALBANESE BENEDETTA X 21.50
ALBERICI ADRIANA X
BALLI CRISTIANO X
BARTOLINI LUCIANO X

.

BENCINI ANDREA X
BRUSCHI MAURIZIO X
CASTELNUOVO TEDESCO GUIDO X
CASUCCIANDREA X
GALLEGO BRESSAN ALESSANDRA X
GIAN ASSI FEDERICO , X
GUADAGNO GIANDOMENICO X ,
INNOCENTI GRISANTI GLORIA X
LEONI FRANCESCO X "

..

MANCA PALMIRO X
MANNELLI MICHELA X .
MORETTI CHIARA X
NIOSI LEONARDO X ;

PAOLIERI FRANCESCA ., . X
PERUGINI FEDERICO X
RICCI FABRIZIO X
SACCIA MARIA ANTONIETTA X "

SEMPLICI VERONICA X
TUCCI FABRIZIO X 21.35
TOTALE 17 6
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• Il Presidente propone l'approvazione della mozione sulla sicurezza dell'attnlversamento pedonale di
Via Mariti all'altezza del supermercato Conad

Comune di Firenze, Consiglio di Quartiere 5

Qi

MOZIONE

• Oggetto: sicurezza dell'attraversamento pedonale di Via Mariti all'altezza del supermercato Conad

Proponente: Giovandomenico Guadagno

Il Consiglio di Quartiere n. 5 - Rifredi

Premesso che in Via Mariti, all'altezza del supermercato Conad, è posizionato un passaggio pedonale;
Rilevato che, col passare degli anni, tale attraversamento è stato protagonista di numerosi
tamponamenti e investimenti di pedoni;
Ritenendo fondamentale una soluzione rapida all'annoso problema;

CHIEDE ALL' AMMINISTRAZIONE COMUNALE

che gli uffici tecnici competenti verifichino la possibilità di installare dei rallentatori ottici o
qualunque tipo di soluzione migliorativa di tale passaggio pedonale;
Che si proceda, nel più breve tempo possibile, al rifacimento della segnaletica orizzontale della strada,
compresa quella degli stalli di sosta.

Firenze, 25/06/12

IL CONSIGLIERE
Giovandomenico Guadagno

Il Presidente del Consiglio pone in votazione l' atto-suindicato ..,.,.
Consigliere Pl"esente Favorevole Contrario Astenuto Assente

ALBANESEBENEDE1TA X X
ALI3ERICI ADRIANA X
BALLI CRISTIANO X X
BARTOLINI LUCIANO X X
BENCINI ANDREA X ~ X .~
BRUSCHI MAURIZIO X X
CASTÉLNUOVO TEDESCO GUIDO X X

CASUCCI ANDREA X
GALLEGO BRESSAN ALESSANDRA -' X
GII\NASSI FEDERICO X
GUADAGNO GIANDOMENICO X X
INNOCENTI GRISANTI GLORIA X
LEONI FRANCESCO X X
MANCA PALMTRO X X
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I Comune di Firenze Consiglio di Quartiere 5, Qi

r) MANNELLI MICHELA X X
MORETII CHIARA X X
NIOSI LEONARDO X X
PAOLIERI FRANCESCA X
PERUGINI FEDERICO X X
RICCI FABRIZIO X X
SACCIA MARIA ANTONIETTA X X
SEMPLICI VERONICA X X
TUCCI FABRIZIO X X
TOTALE 17 17 O .0 6

Il Consiglio approva all'unanimità.

- Visto lo Statuto del Comune di Firenze;

- Udito il dibattito svoltosi durante la trattazione degli argomenti;

- Visto l'esito della votazione;

DELIBERA

I~icepres~' d te Q.5
Federico er gini

~ ~9-L-r

l) di approvare la mozione sulla sicurezza dell'attraversamento pedonale di Via Mariti all'altezza
del supermercato Conad]--

n Segreta)" I zante
Angela Lastrucci

,'.

" r, .
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